

Im Handel und in der Gastronomie sind die Leistungen und der Kundenkomfort weiter auszubauen.

Das Zentrale Jugendobjekt »FDJ-Initiative Berlin« ist entsprechend den Beschlüssen der Freien Deutschen Jugend weiterzuführen. Der 750. Jahrestag von Berlin ist als hervorragendes Ereignis von nationaler und internationaler Bedeutung, als ein Höhepunkt im Leben der Deutschen Demokratischen Republik zu begehen. Die städtebaulich-architektonische Gestaltung der Hauptstadt ist bis zum 750. Jahrestag mit der Bebauung und Vervollkommnung von Magistralen, Straßen, Plätzen und Wohngebieten durch Modernisierung, Instandhaltung und Instandsetzung sowie Neubau sichtbar zu verbessern.

Dem Fünfjahrplan für den Zeitraum 1986 bis 1990 sind folgende Hauptzielstellungen in der Leistungs- und Effektivitätsentwicklung zugrunde zu legen:

Das produzierte Nationaleinkommen ist auf 124-126 Prozent zu steigern und soll in den Jahren 1986 bis 1990 insgesamt mehr als 1,3 Billionen Mark umfassen.

Die Nettoproduktion im Bereich der Industrieministerien ist auf 149-151 Prozent zu erhöhen.

Die Arbeitsproduktivität der Arbeiter und Angestellten in der Industrie ist auf Basis Nettoproduktion auf 149-151 Prozent,  
auf Basis industrieller Warenproduktion auf 122-124 Prozent  
zu erhöhen.

Die industrielle Warenproduktion ist im Bereich der Industrieministerien auf 122-124 Prozent zu steigern, in der gesamten Volkswirtschaft soll sie auf 120 bis 122 Prozent steigen.

Der spezifische Verbrauch volkswirtschaftlich wichtiger Rohstoffe und Materialien, berechnet auf eine Einheit industrieller Warenproduktion, ist durchschnittlich um 4,0 Prozent pro Jahr zu senken, der spezifische Verbrauch volkswirtschaftlich wichtiger Energieträger um 3,3 Prozent. Die Erfassung und Verwertung der Sekundärrohstoffe ist so zu steigern, daß 1990 daraus 14 bis 15 Prozent des Rohstoffbedarfs der Volkswirtschaft gedeckt werden.

Der spezifische Transportaufwand der Volkswirtschaft, berechnet auf eine Einheit Nationaleinkommen, ist im Zeitraum bis 1990 jährlich um 3,0-3,5 Prozent zu senken.

In der Landwirtschaft ist der Gesamtertrag der pflanzlichen Produktion im Jahre 1990 auf 50-52 dt Getreideeinheiten je Hektar landwirtschaftlicher Nutzfläche zu erhöhen. Auf dieser Basis ist bis 1990 eine Getreideproduktion von 11,8-12 Millionen Tonnen zu erreichen. Die Produktion von Schlachtvieh ist im Jahre 1990 auf 2 620-2 650 kt zu steigern.

Im Bereich des Ministeriums für Bauwesen ist die Nettoproduktion auf 130-132 Prozent, die Bauproduktion auf 118-120 Prozent zu erhöhen, die Arbeitsproduktivität auf Basis Nettoproduktion auf 130-132 Prozent.